

Bezirksliga 3:**1.Herren - ASV Einigkeit Süchteln 3****8:8****Viel spannender geht es kaum!**

Auf Grund eines Wasserrohrbruchs an der normalen Spielstätte in Jüchen, musste die erste Mannschaft nach Alternativen Ausschau halten. Netterweise stellten die Hochneukirchener ihr Spiellokal zur Verfügung. Die Erste musste am Samstagabend gegen die Drittvertretung des ASV Einigkeit Süchteln ran. Die Mannschaft steht im Mittelfeld der Tabelle, ist aber immer unberechenbar, da die Aufstellung sehr unterschiedlich stark ist. Zwar traten die zwei besten Spieler der Süchtelner nicht an, aber das tun sie sowieso selten und trotzdem war die Mannschaft deutlich stärker besetzt als in der Hinrunde.

In den Doppeln konnten die Kelzenberger wie gewohnt mit 2:1 Punkten in Führung gehen. Nach der anschließenden 4:2 Führung für Kelzenberg, folgten vier 5-Satz-Spiele die hintereinander teilweise sehr unglücklich zu Gunsten der Süchtelner ausgingen. Besonders schade war, das Frank Finken im 1. Satz seine 9:2 und 10:4 Ballführung nicht nach Hause bringen konnte gegen den Routinier Wolfgang Güdden. Die nächsten zwei Sätze konnte Frank gewinnen und hätte somit 3:0 eigentlich gewonnen. Aber wie es nun mal so ist, konnte Güdden die letzten beiden Sätze jeweils mit 9:11 Bällen für sich entscheiden. Bitter! Frank hat ein wirklich gutes Spiel abgeliefert, aber nach so einem Spiel hilft der beste Trost nicht! Die Einzelpartien im zweiten Durchgang wurden in den jeweiligen Paarkreuzen jeweils mit 1:1 Punkten beendet, so dass es wie schon öfters in dieser spannenden Saison zum Schlussspiel kam. Anfangs etwas überrascht von der Stärke der beiden Süchtelner Youngsters Hendrik Messer und Andreas Antwerpes gerieten Alex Kreik und Elmar Brunn zunächst mit 1:2 Sätzen in Rückstand. Danach konnten die beiden Kelzenberger jedoch noch eine Schippe drauflegen und mit 3:2 Sätzen das Spiel für sich entscheiden. Unentschieden, somit der Endstand nach immerhin acht spannenden aber dennoch sehr fairen Fünf-Satz-Spielen. Zusammen mit dem Hinspiel also 3:1 Punkte gegen Süchteln, das müssen die anderen Topmannschaften der Bezirksliga erst mal nachmachen.

Nach dem Spiel saß man noch lange zusammen mit den gastfreundlichen Hochneukirchenern. Vielen Dank auch noch mal an dieser Stelle!

In zwei Wochen kommt es bereits zum nächsten spannenden Duell gegen Erkelenz. Über Unterstützung würde sich die Erste wieder freuen! Bei Änderung des Spiellokals erfolgt eine zeitnahe Meldung.

Die Punkte für Kelzenberg holten:

im Einzel: Alex Kreik (1), Elmar Brunn (1), Thorsten Schlangen (1), Heinrich Winkler (1), Toni Sanchez (1)

im Doppel: Alex Kreik / Elmar Brunn (2), Thorsten Schlangen / Toni Sanchez (1)

Mädchen Bezirksliga C2:**Mädchen - Borussia Düsseldorf****7:3**

Erster Spieltag der Mädchen in der Bezirksliga C1. Am 14.01.2017 hatten die Mädchen des CVJM Kelzenberg ihr erstes Spiel in der Rückrunde gegen den namhaften Gegner Borussia Düsseldorf.

Wegen eines Wasserrohrbruchs in Jüchen wurde das Spiel in Hochneukirch ausgetragen. Ein großes Dankeschön an die Verantwortlichen dort, dass sie das so kurzfristig möglich machen konnten.

